



～わたあめコーチから～

つつじ幼稚園のお友達元気にしてるかな～(^^)  
 わたあめコーチ・どんぐりコーチはすごく元気です！  
 みんなとても元気が良く、明るいお友達ばかりでサッカー教室もすごく盛り上がりました！コーチとくつき虫ゲームやドリブル対決では、みんなで協力し「子供チームの勝ち！」コーチに勝つことができました！悔し～！  
 でも、みんなが一生懸命いろいろな技にチャレンジして、最後の試合でもよく走っていたから勝つことが出来たね！沢山ゴールも入れたね！  
 かっこよかったよ(^^)/

～精進 重仁 園長から～

おいでいただいた指導者の指導がすごく上手で、園児がとても楽しく運動することができ、ありがたく思います。  
 「サッカーは楽しいな。」と園児が思えるような内容・指導でとてもよかったです。  
 今後も継続して実施したいと考えていますので、ぜひよろしく願います。  
 本当にありがとうございました。

～望月敏宏先生から～

サッカーに抵抗があった子ども、ペンギンやウサギ、カエルなどに変身しながら楽しくボールに触れることでとても楽しそうに参加していたのが印象的でした。  
 また、コーチも丁寧に説明をして下さり、実践でも優しく教えていただきありがとうございました。  
 3チームに分かれての試合も白熱し、応援にも熱が入りました。  
 サッカー教室が終わったあとも、「またサッカーをしたい！！」という子が多くいました。  
 今後もサッカーに触れて行けるようにしていきたいと思います。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。  
 YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。  
 一般社団法人山梨県サッカー協会